



Doña Cecilia contó los momentos de terror que vivió. FRANCISCO BARRANTES.

“POLIS” PELLIZCADOS AGARRAN A SOSPECHOSOS

Golpean y le roban a mujer plata y joyas

◆ **FRANCISCO BARRANTES**
Corresponsal GN

Una pareja de maleantes se metió a robar a la casa de una señora, y luego de pegarle y amarrarla, le robaron plata y joyas.

Sin embargo, los desalmados no contaron con la astucia de la Policía que rápido los agarró.

El ataque ocurrió ayer en la mañana en El Erizo de Alajuela.

La víctima es Cecilia Quesada Alfaro, de 70 años, quien estaba en compañía de una mujer cuando fue asaltada.

“Estuvieron tocando el timbre repetidamente y me asomé por la ventana, pero no vi a nadie, cosa que me extrañó. Cuando abrí la puerta para fijarme bien un tipo se me tiró encima con un cuchillo, yo comencé a gritar pidiendo auxilio y entonces me pegó y me puso el cuchillo en el cuello y me dijo que si gritaba me iba a matar”, relató Quesada aún asustada.

El desalmado obligó a doña Cecilia a entrar a la casa y al ver que estaba acompañada, también amenazó a la otra mujer.

Entre los dos cacos amarraron las mujeres y les exigieron que les dijeran donde tenían las cosas de valor.

Quesada no tuvo más opción que revelar donde tenía la platita y las joyas.

“Agarraron la plata que tenía eran como unos €80 mil, los celulares y todas mis joyas y después se fueron en una moto”, agregó.

Dos detenidos. Randall Picado, jefe de la Fuerza Pública de Alajuela, dijo que minutos después del robo lograron detener a dos bichos.

“Recibimos la alerta y en menos de una hora logramos dar con dos sujetos que portaban uno de los celulares robados en la casa de la mujer”, explicó el oficial.

Varios vecinos de la víctima dijeron que en los últimos días otros lugareños han sido asaltados. “El hampa es la dueña de estas calles, aquí constantemente asaltan con cuchillo principalmente a los estudiantes todos los días. Necesitamos más presencia policial”, reclamó don Mario Herrera.